



Isabel Rodríguez ofrece su total colaboración al Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo, durante el encuentro institucional que han mantenido

Madrid, 11 de enero de 2024.- La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha recibido hoy al Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo, encuentro que se enmarca en los contactos habituales que está mantenido desde su toma de posesión el pasado 21 de noviembre con los representantes de las distintas instituciones y de los órganos constitucionales del Estado.

La ministra ha expresado al Defensor del Pueblo su “total colaboración y disposición, como ministra de Vivienda y Agenda Urbana, para facilitar su labor y el desarrollo de la importante función constitucional que tiene encomendada”.

Durante la reunión, celebrada en la sede del Ministerio, Isabel Rodríguez y Ángel Gabilondo han abordado algunos asuntos objeto de quejas registradas en la institución del Defensor del Pueblo, entre otros, la adjudicación de vivienda pública protegida, la escasez de vivienda social, la venta de vivienda pública a empresas privadas, las ayudas al alquiler, los alquileres turísticos, los desahucios o el sinhogarismo.

***Enlace a galería de fotos:**

<https://drive.google.com/drive/folders/1pFXTQGmlhzotXfDvRgVEErMNvGeF2sXH?usp=sharing>